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ATA Nº 01 – Ano: Dois mil e vinte e três 
Síntese 

 
--------Ao quinto dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às catorze horas, reuniu 
ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). ------------------------------------- 
--------Foram convocados, por email, todos os membros do CQA. -------------------------------------- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------CQA-Docentes: Manuela Frederico (Vice-Presidente da ESEnfC); Verónica Coutinho 
(Coordenadora do Conselho); Ana Cardoso, Luís Loureiro e Rosa Cristina Lopes; Não docentes: 
Ana Fernandes e Margarida Pereira; Estudantes: Maria Veiga e Sofia Rosa; Secretária do CQA: 
Marta Clemente. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto um: Apresentação; -------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto dois: Integração; ----------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto três: Metodologias de trabalho; ---------------------------------------------------------------- 
----------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos ---------------------------------------------- 
--------A Vice-Presidente da ESEnfC deu as boas vindas e fez a apresentação dos membros e a 
Coordenadora do CQA agradeceu a presença de todos. -------------------------------------------------- 
--------Falou-se sobre a composição do conselho e o histórico do CQA, das comissões 
integrantes e da responsabilidade da CAPQ. Falou-se também sobre o futuro planeamento 
para este conselho e com articulação efetiva com o Conselho Estratégico para a Qualidade, 
bem como das responsabilidades das CMPGRCIC/GACI, cuja responsabilidade será delegada a 
membros com a colaboração de todos os membros do Conselho no desenvolvimento dos 
trabalhos. Informou-se sobre as competências e funções do CQA e da sua importância, desde 
a avaliação dos cursos, do SIGQ e da obrigatoriedade da avaliação institucional e da 
importância da auscultação da comunidade educativa para a melhoria. ----------------------------- 
--------Foram ainda abordados: a adesão ao preenchimento dos questionários e da 
obrigatoriedade ou não de resposta; as estratégias a adotar para conseguir melhorar as taxas 
de resposta e a possibilidade criar uma métrica que possa facilitar o preenchimento e/ou 
encurtar os questionários tendo sido equacionada a possibilidade da revisão de questionários 
mas tendo em conta a necessidade de comparação com dados de anos anteriores, e a 
importância da continuidade de uso dos mesmos modelos. -------------------------------------------- 
--------Foi transmitida informação sobre algumas iniciativas para divulgação da Escola e do 
CQA, e questionou-se sobre a realização de um Congresso da Qualidade ainda este ano. ------ 
--------Falou-se sobre a avaliação institucional e equacionou-se sobre o tema a desenvolver 
que demonstre o que temos de melhor. Falou-se sobre a organização/metodologias de 
trabalho e sobre o pedido de colaboração de funcionário para ajudar na revisão do Manual da 
Qualidade, Regulamento do CQA, Relatório de Avaliação Institucional, entre outros. ------------ 
--------Agendou-se a próxima reunião para dia seis de fevereiro às nove horas e com términus 
previsto para as doze horas e trinta minutos. --------------------------------------------------------------- 
--------Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da 

qual se produziu a presente síntese. --------------------------------------------------------------------------- 

 


